

Protokoll der 17. Hauptversammlung Verein Biedermeier-Fest Heiden 28. März 2012

a. Begrüssung

Der Präsident Alexander Rohner begrüsst die Vereinsmitglieder zur 17. Hauptversammlung.

Stellvertretend für die diversen eingegangenen Entschuldigungen erwähnt der Präsident namentlich Norbert Näf.

Der Präsident erläutert die Traktandenliste, welche in der Einladung vom 1. März 2012 aufgeführt ist.

Zur Konstituierung der heutigen Hauptversammlung hält der Präsident fest:

- das Protokoll wird von Chris Nowak verfasst.
- Der Versand der Einladung erfolgte 3 Wochen vor der Hauptversammlung inkl. Traktandenliste, Vereins-Rechnung 2011 und Mitgliederrechnung 2012, sowie das Jahresprogramm 2012, Statuten mit zwei Änderungen über welche wir heute abstimmen werden.
- Anwesend sind: 30 Mitglieder, Absolutes Mehr: 16.
- dem Vorstand wurde von Seiten der Vereins-Mitglieder keine Anträge für die heutige Hauptversammlung zugestellt.
- Es gibt keine Einwände zur vorliegenden Traktandenliste.

b. Wahl der StimmenzählerInnen

Der Vorschlag des Präsidenten: Anne Stehli und Marcel Keller zu wählen:
Wird einstimmig angenommen.

c. Bericht des Präsidenten

Das Vereinsjahr nach dem erfolgreichen Fest des Vereins im 2010 nahm der Vorstand alles etwas geruhsamer. Aber in den Winterschlaf verfielen wir nicht.

- Anfangs 2011 feierte das OK mit Partner und Partnerin den erfolgreichen Abschluss bei einem feinen Essen im Restaurant Weid. Nochmals spricht der Präsident dem OK seinen Dank aus.
- Am 26. Juni und 4. September 2011 wurden Gäste in Heiden willkommen geheissen.
- Teilnahme am Biedermeier-Fest in Bad Steben.
- Teilnahme an der Gedenkfeier zum Todestag von Henry Dunant im Kursaal
- Verschiebung vom Vereins-Archiv von Corina und Christian Schlumpf am Carl-Böckli-Weg ins Haus Quisisana Alterssiedlung.
- Der Vorstand tagte im 2011 an 5 Sitzungen. Verschiedene Aktivitäten des Vereinsjahr 2011 wurden vorbereitet. Alex Rohner dankt den Vorstandsmitgliedern.

Evelin Kobelt übernimmt die Abnahme des Jahresberichts, welcher mit viel Applaus angenommen wird.

Jahresprogramm 2012

Das Vereinsjahr 2012 steht ganz im Zeichen der ersten Vorbereitungen für das Biedermeier-Fest-2014. Das OK 2014 ist nahezu zusammengestellt und nach den Sommerferien beginnt die Planungsarbeit. Daneben sind folgende Aktivitäten vorgesehen:

- Ausstellung „Biedermeiermalerei auf dem Lande im Historischen Museum Heiden. Mit der Vernissage am 6. Mai 2012, um 17.00 Uhr.
- Offizieller Auftritt der Biedermeier an der 11. Bischofszeller Rosen- und Kulturwoche am Sonntag, 24. Juni 2012, ab 11.30 Uhr.
- Biedermeier-Café auf der Kursaal-Terrasse mit Aktivitäten am 2. September 2012, ganzer Tag.
- Und weitere spontane Auftritte, z.B. Gewerbeausstellung Staad/Thal, Anfrage vom Napoleon-Museum Arenenberg. Etc.

d. Protokoll der letztjährigen Hauptversammlung

Das Protokoll wurde nicht versandt. Chris Nowak liest die wichtigsten Punkte vor.

Das Protokoll der 16. HV vom 16. März 2011 wird einstimmig angenommen und verdankt.

e. Jahresrechnung 2011 und Revisorenbericht

Der Präsident erläutert die Erfolgsrechnung des Vereins.

Erfolgsrechnung:

Der Verein weist bei einem Aufwand von CHF 9'932.55 und einem Ertrag von CHF 6'465.30 einen Verlust von CHF 3'467.25 aus.

Zu diesem Ergebnis sind folgende Punkte hervorzuheben:

- Mitgliederbeiträge: Es sind 220 Mitgliederbeiträge à CHF 19.00 einbezahlt worden.
- Spenden: CHF 502.00.
- Aufwand Vereinsaktivitäten: 3'739.50 Bad Steben.
- Werbung: CHF 2'630.65 neue Internet-Seite.
- Biedermeier-Fest: CHF 1'302.00 OK Essen.
- Rückstellungen Festbonus: CHF 1'302.00.

Bilanz

Der Präsident erläutert die Bilanzpositionen per 31.12.2011. Das Vermögen beträgt CHF 79'181.88.

Der Revisor Reto Eugster liest den Revisionsbericht.

Die Abstimmung über die Vereins-Rechnung 2011 und über die Entlastung des Vorstandes sowie der Kassierin Evelin Kobelt wird einstimmig angenommen.

f. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand beantragt für das Jahr 2012 den Mitgliederbeitrag unverändert bei CHF 25.00 festzulegen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

g. Statutenrevision

Der Vorstand beantragt 2 Änderungen in den Statuten:

Art.5 (neu)

Die Ehrenmitgliedschaft kann natürlichen Personen verliehen werden, welche sich um den Verein „Biedermeierfest Heiden“ verdient gemacht haben. Ihre Ernennung erfolgt durch die Hauptversammlung auf Vorschlag des Vorstandes. Ehrenmitglieder haben alle Rechte der ordentlichen Mitglieder, sind aber von den Mitgliederbeiträgen lebenslanglich befreit.

Art. 9 (anstelle Einladung publizieren im Amtsblatt)

Die Mitglieder erhalten eine schriftliche Einladung mit der Traktandenliste spätestens 14 Tage vor der Hauptversammlung.

Zu beide Artikel gibt die Versammlung einstimmige Befürwortung.

h. Wahlen

Die Vorstandsmitglieder Eveline Kobelt, Alexander Rohner und Chris Nowak stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Und werden einstimmig wiedergewählt.

Auch Alex Rohner als Präsident wird für ein weiteres Jahr mit viel Applaus bestätigt.

Der Vorstand schlägt ein weiteres Vorstandsmitglied Werner Meier vor. Er hat als Gemeindeschreiber seinen letzten Arbeitstag im April. Wir würden uns freuen über seine Wahl.

Auch Werner Meier wird einstimmig gewählt.

Zur Wiederwahl als Revisoren stellen sich Walter Kobler und Reto Eugster.

Reto Eugster und Walter Kobler werden einstimmig gewählt.

i. Verschiedenes, Umfrage

Wird nicht genutzt.

Alex Rohner beendet die 17. HV vom Verein Biedermeier-Fest Heiden!

Heiden, 28. März 2012

Chris Nowak